



reCAPTCHA

I'm not a robot



reCAPTCHA  
Privacy - Terms

La mayoría de los estadounidenses no conocen la Ruta 66, a menudo celebrada como la carretera madre de Estados Unidos. Esta ruta se extiende por más de 2,448 millas desde Chicago, Illinois, hasta Santa Mónica, California. Este camino histórico atraviesa ocho estados, incluidos Illinois, Missouri, Kansas, Oklahoma, Texas, Nuevo México, Arizona y California, con paradas destacadas en ciudades como St Louis, Oklahoma City, Amarillo, Santa Fe y Los Ángeles. Comenzando en Illinois, el viaje por la Ruta 66 inicia con una emocionante conducción a través de San Luis, Missouri, donde el arco Gateway enmarca majestuosamente el río Mississippi. Luego cruza Kansas, que fue la inspiración real para la película *Cars*. En Oklahoma, la ruta se sumerge en la rica historia de los nativos americanos. Texas aumenta el ritmo con sus altos límites de velocidad invitando a una conducción más rápida. Continuando, Nuevo México exhibe sus profundamente arraigadas artesanías nativas americanas. Arizona impresiona con el imponente Gran Cañón. Finalmente, el viaje concluye en California, donde el



es la mejor época para hacer la Ruta 66? La mejor época para hacer la Ruta 66 en Estados Unidos es durante la primavera (abril a junio) y el otoño (septiembre a octubre). Durante estas épocas del año, las temperaturas suelen ser más agradables y el clima es más estable, lo que facilita la conducción y la exploración de los diferentes puntos de interés a lo largo del camino. Además, evitarás las altas temperaturas del verano y las posibles nevadas del invierno, lo que podría dificultar tu viaje. ¡Disfruta tu recorrido por la Ruta 66! ¿Cuál es el recorrido de la Ruta 66 en USA? La Ruta 66 es una emblemática carretera que recorre varios estados de Estados Unidos, desde Chicago en Illinois hasta Santa Mónica en California. A lo largo de su recorrido atraviesa Illinois, Misuri, Kansas, Oklahoma, Texas, Nuevo México, Arizona y California. Algunos de los puntos más emblemáticos que puedes encontrar en la Ruta 66 son el Pontiac Oakland Automobile Museum en Illinois, el Gateway Arch en Misuri, el Cadillac Ranch en Texas, el Gran Cañón en Arizona, y el muelle Santa Mónica en California, entre otros. Es importante tener en cuenta que la Ruta 66 ya no es una carretera oficial, por lo que en algunos tramos puede haber desvíos o cambios en la ruta original. Sin embargo, muchos tramos todavía se conservan y son populares entre los viajeros que buscan una experiencia nostálgica y auténtica. ¡Es un viaje lleno de historia y paisajes increíbles! ¿Dónde empieza y dónde termina la Ruta 66? La Ruta 66, también conocida como la "Mother Road", comienza en Chicago, Illinois, y termina en Santa Mónica, California. La ruta atraviesa 8 estados de los Estados Unidos: Illinois, Misuri, Kansas, Oklahoma, Texas, Nuevo México, Arizona y California. Es un icónico recorrido que recorre cerca de 3,940 kilómetros a través de paisajes variados y emblemáticos de la cultura estadounidense.